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Die Tarmstedter Ausstellung ist Norddeutschlands größte Fachausstellung und 

findet einmal im Jahr in der Gemeinde Tarmstedt statt. Auf über 18 Hektar 

Freigelände und in sieben Ausstellungshallen präsentieren sich 750 Aussteller. 

Die Themen umfassen Landwirtschaft, Landtechnik, Gewerbe, Kommune, 

erneuerbare Energien, Tiershows, Zucht, Haus, Garten, Freizeit und Hobby. Die 

Ausstellung bietet ein breites Angebot für Haus, Garten, Bauen, Renovieren, 

Hobby, Freizeit und Technik für Handwerk und Gewerbe. Sie zieht Besucher aus 

dem Elbe-Weser-Dreieck, Bremen und dem Umland an. In den letzten Jahren 

hat sich die Tarmstedter Ausstellung auch als Forum für den fachlichen 

Austausch über erneuerbare Energien in Niedersachsen etabliert. 

Die Tarmstedter Ausstellung ist auch für ihre beeindruckende Tierbeschickung 

bekannt. Landwirte und Züchter präsentieren hier eine Vielzahl von Tieren, 

darunter Rinder, Schweine, Schafe, Pferde, Geflügel und Kleintiere. Besucher 

haben die Möglichkeit, die Tiere zu bestaunen, sich über verschiedene Rassen 

zu informieren und an den Tiershows teilzunehmen. Es ist eine großartige 

Gelegenheit, die Vielfalt der Nutztiere aus der Region zu erleben!  

 

 

Hier geht’s zum Schaukatalog 

 
 https://www.yumpu.com/de/embed/view/wHaSTCrDEpvWkuqM 
 

Find the cattle show catalogue here 
 

 

https://www.yumpu.com/de/embed/view/wHaSTCrDEpvWkuqM


The Tarmstedter Exhibition is Northern Germany’s largest trade fair and takes 
place once a year in the municipality of Tarmstedt. With over 18 hectares of 

outdoor space and seven exhibition halls, it hosts 750 exhibitors. The topics 

cover agriculture, agricultural technology, commerce, municipalities, 

renewable energies, animal shows, breeding, home and garden, leisure, and 

hobbies. The exhibition offers a wide range of products for households, 

gardens, construction, renovation, hobbies, leisure, and technology for crafts 

and businesses. It attracts visitors from the Elbe-Weser triangle, Bremen, and 

the surrounding areas. In recent years, the Tarmstedter Exhibition has also 

become a forum for professional exchange on renewable energies in Lower 

Saxony. 

 

Certainly! The Tarmstedter Exhibition is also known for its impressive livestock 

exhibits. Farmers and breeders showcase a variety of animals, including cattle, 

pigs, sheep, horses, poultry, and small animals. Visitors have the opportunity to 

admire the animals, learn about different breeds, and participate in animal 

shows. It’s a great chance to experience the diversity of livestock from the 
region!  
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TARMSTEDTER AUSSTELLUNG

DIE GRÖSSTE AUSSTELLUNG IM NORDEN

750 AUSSTELLER  •  11 ZELTHALLEN
180.000m2 FLÄCHE
UNSERE THEMEN:

LANDWIRTSCHAFT & LANDTECHNIK
GEWERBE & KOMMUNE

ERNEUERBARE ENERGIEN
TIERSHOW & ZUCHT

HAUS & GARTEN
FREIZEIT & HOBBY
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Die Tarmstedter Ausstellung ist der 
Treffpunkt für Pferdefreunde – 

erleben Sie an den vier Tagen 1.000 Tiere 
im großen Show-Programm.

Show & Action

 Tarmstedter 

Ausstellung

Ausstellungs-GmbH Tarmstedt,
Wendohweg, 27412 Tarmstedt

www.tarmstedter-ausstellung.de
info@tarmstedter-ausstellung.de

Tel.: 04283 60 808-00
Tickethotline: 04283 60 808-10

Ausstellung täglich geöffnet von 9 bis 18 Uhr 
Marktplatz täglich geöffnet von 9 bis 22 Uhr

12. - 15. Juli 2024
Ihr schönster Urlaubstag!



Bei uns können Sie ein riesiges
Angebot an Hobbybedarf, Spielzeug,

Geschenkartikeln oder Feines für den
Gaumen entdecken.

Aber auch Camper, Autoliebhaber &  
Hobbygärtner kommen auf ihre Kosten. 

Der traditionelle 
Schwerpunkt der

Tarmstedter 
Ausstellung 

ist die 
Landwirtschaft.

Egal, ob Groß oder Klein, ob Jung oder
Alt – die Tarmstedter Ausstellung hat

für jeden eine ganze Menge Information
und Unterhaltung zu bieten.

Tarmstedter Ausstellung: Größte Ausstellung Norddeutschlands mit 100.000 Besuchern






